

Quillota: Su casa fue quemada en Cerro Macaya y ahora está tomada por indigentes

En el año 2021, la casa de Katherine Donoso fue quemada por dos personas que quedaron en libertad. Luego de 3 años, indigentes en situación de calle tomaron su terreno, causando mini incendios y malos olores en el lugar por las mismas necesidades que hacen allí.

“A mí ya me cuesta limpiar porque hacen sus necesidades ahí mismo, es horrible pararse al frente de la casa. Yo no tengo estómago para eso”, expresó Katherine Donoso, dueña del terreno.

Anuncio Patrocinado



Además, la afectada explicó que ha tratado de sacar a los indigentes de su propiedad, pero la han amenazado con golpearla. Con la situación descontrolada, Katherine llamó a Carabineros del sector y lograron expulsar a la gente que estaba dentro, sin embargo, siempre vuelven.

“Con cualquier medida sí o sí vuelven al lugar, porque los vecinos me cerraron con lata la casa, pero se meten por el techo, ya que la casa no tiene techo en realidad”, sintetizó la dueña.

Quillota: Su casa fue quemada en Cerro Macaya y ahora está tomada por indigentes



WAWM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

Por otra parte, Katherine lleva esperando tres años para tener un subsidio. Se contactó con el Servicio de Vivienda y Urbanización (SERVIU), quienes le dijeron que le dieron prioridad a un comité.

No teniendo fecha para tener su nueva casa, y viendo que su terreno es un basural, la quillotana explicó que la municipalidad de la comuna le propuso que podían ir a limpiar, pero aquello tomaría tiempo no siendo una solución temprana.

“Ya hubo un incendio, entonces los vecinos también están asustados por eso, porque si llegan curados ahí, empiezan a hacer fuego y obviamente se puede volver a incendiar algo”, sinceró Katherine.

La dueña del terreno no pierde la esperanza en recuperar su terreno, aunque el olor que quedé impregnado y los indigentes vuelvan. Es por esto que hace un llamado de ayuda a la comunidad para poder tener una pronta solución.

Quillota: Su casa fue quemada en Cerro Macaya y ahora está tomada por indigentes



y tú, ¿qué opinas?